

Il nous a été impossible d'envoyer des invitations par écrit comme nous nous étions proposés de le faire.

Nous enverrons ces invitations s'il y a possibilité. Nous apprécierions beaucoup qu'une demie douzaine de membres du Comité à peu près assistent à la séance."

Cela conviendrait-il aux membres du Comité que nous tenions une réunion préliminaire à huis clos, mardi après-midi, à 3 h. 30, afin de commencer la préparation de notre rapport. Cela vous convient? Si un membre quelconque désire offrir des suggestions, il sera le bienvenu.

M. GRAYDON: Je me demandais s'il ne serait pas bon que nous ayons les textes imprimés de nos délibérations avant de commencer la préparation du rapport. Il me semble que nous ne devrions pas nous y mettre avant d'avoir ces comptes rendus.

Le PRÉSIDENT: Nous les aurons probablement jeudi. Allons-nous essayer de tenir une réunion jeudi, dans ce cas?

M. GRAYDON: Je ne m'objecte pas à ce que nous ayons une réunion préliminaire mardi.

Le PRÉSIDENT: Nous pourrions tenir une autre réunion spéciale ensuite. Tous les témoignages, excepté ceux d'aujourd'hui, nous seront parvenus alors.

M. GRAYDON: Nous pourrions tenir une séance préliminaire mardi, mais à mon avis, nous ne devrions pas commencer la préparation du rapport avant d'avoir obtenu les textes imprimés de nos délibérations.

Le PRÉSIDENT: Très bien, nous nous réunirons de nouveau mardi à 3 h. 30.